

【〇〇ってことにしない?いいね!】

「かき氷食べたよ」の一言から『かき氷屋さん』が始まりました。 お店を作っていくうちに、「メニューがいるね」「お客さんが並ぶ線 があるといいんじゃない?」と思ったことを教師に伝えて、動き出 そうとする姿がありました。教師には言うものの、一緒に遊んでい る友達に言わずに進めたことで思いがぶつかったり、思いが違って 困ったりすることもありました。教師は、「いい考えだね、〇〇ちゃんにも聞いてみよう」「△△ってどう?って聞いてみようか」と 思いを橋渡しして支えていくうちに、自分から考えたことを友達に



聞いたり、友達の思いを聞いて「いいね!」と応えたりする姿が少しずつ見られるようになってきました。これからも、友達と考えた面白いことを友達と相談しながら実現していけるように支えていきたいと思います。

【広いプールは楽しいな♪】

水遊びが始まりました。子どもたちは初めての大きなプールで遊ぶことを楽しみにしていました!入る前にみんなで掃除をすることを提案すると「ピカピカにする!」と言って、張り切って掃除をしていました。少しドキドキしながら大きなプールに入った子も「キャー!冷たい!」と喜んだり「先生、いくよ!」と教師や友達と水を掛け合ったりして遊び始めました。遊んでいくうちに、ワニ歩きで歩いてみたり、友達と手をつないで思い切りジャンプしてみたりして遊び方もダイナミックになってきました。また、奥にあるシャワープールでは「お水の修行中です」「先生、10数えてね」と、降り注ぐ水の下に立ったり、シャワーを走ってくぐったりして、全身で水を浴びながら、「キャー!」「冷たい!」と歓声をあげて楽しんでいます。これからも、思わず体が動くような遊びや動きを取り入れていき、全身を使って遊ぶ楽しさを味わってほしいと思います。

【野菜も全部食べられたよ!】

年中児のときに植えたじゃがいも、たまねぎを収穫するとき「収穫したらどうしようか」と話をしました。 「カレー作りたいな」「おうちではにんじんとか入れてるよ」「カレールーもないよね」「買い物しないといけないよね」とカレー作りに向けていろいろな意見が出ました。材料を買いに行くグループを決めたり、カレーの作り方を調べたりして自分たちでできることを考えながら当日を迎えました。

カレー作り当日、わくわくした気持ちで登園してきた子どもたちは、「石鹸できれいに手を洗うんだよね」と話しながら手を洗ったりエプロンを身に着けたりなど、教師の話を聞いて進んで動く姿が見られました。

①にんじん・じゃがいもを洗う②玉ねぎの皮をむく③野菜を炒める④カレールーを入れる、ことをそれぞれ体験してスペシャルカレーを作りました。できたカレーを食べると「おうちのカレーもおいしいけど、もっとおいしい!」「野菜嫌いだけど全部食べれたよ」とうれしそうに話しながらカレーを食べました。自分たちでつくったカレーは格別においしかったようです。これからも年長組として、自分たちでできることを考え、実現する喜びを味わっていきたいと思います。



